



PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON P0H 1V0
"On unceded land of the Algonquin Nation".

CONTACT

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391 Email/Courriel: stannemattawa@gmail.com
Website: stannemattawa.ca

Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m.

Office Assistant: Germaine Lafrenière

St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout

OFFICE: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm

MASS SCHEDULE: see below ↓

BUREAU: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00

HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓

*I can do ALL THINGS
through **Christ**
who STRENGTHENS me.
—Philippians 4:13*

30th Sunday of Ordinary Times

30e Dimanche du temps ordinaire



Sunday, October 26, 2025/ Dimanche le 26 octobre, 2025

LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIER LITURGIQUE

October 27 to November 2, 2025 – le 27 octobre au 2 novembre , 2025

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
Monday/lundi October 27 octobre	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	No mass Pas de messe
Tuesday/mardi October 28 octobre	No mass Pas de messe	St Simon & St Jude, apostles Sts Simon & Jude, apôtres	no mass Pas de messe
Wed./mercredi October 29 octobre.	No mass Pas de messe 11am – 2pm	 Adoration	<i>pas de messe</i> <i>no mass</i>
Thursday/jeudi October 30 octobre	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	<i>Pas de messe</i> <i>No mass</i>
Friday/vendredi October 31 octobre	No mass Pas de messe	FERIAL/FÉRIE	<i>No mass</i> <i>Pas de messe</i>
Saturday/Samedi Nov. 1 novembre	10 :30 am 10h30 6pm/18h00	FERIAL/FÉRIE Candlelight Rosary @ St Anne Cemetery prière du rosaire aux chandelles aura lieu au cimetière Sainte-Anne	† All Saints Day mass/ Messe de la Toussaint Rosary/rosaire @ St Anne Cemetery
Sunday/Dimanche Nov. 2 novembre Reader/lecteur Angie Cotnam	10 :30am/10h30 English	The commemoration of the Faithfull Departed All Souls' Day Commémoration de tous les fidèles défunts	† John et Julie Cooter Par Zoé u

We are in need of mass intentions (\$15.00) you can leave your intentions in an envelope in the offering basket. Thank You.
Nous avons besoin d'intentions de dons (15 \$). Vous pouvez les déposer dans une enveloppe, dans le panier d'offrandes. Merci

✠ **Sacrament of Confessions** -15 min. before mass - Father will be in the room on the left side of the church near the side entrance.

✠ **Sacrement des Confessions** – 15 min. avant la messe - le prêtre sera dans la salle de réunion sur le côté gauche de l'église près de l'entrée latérale

Last Sunday Church Attendance / Participation à l'église le dimanche dernier	98
Last Sunday Collection – Thank you (44 env. of 110) Collection du dimanche dernier - Merci	\$11235.05
Repairs & Maintenance Fund /Fonds de réparation et d'entretien :	\$50.00
Expenses of the Week / Dépenses pour la semaine :	\$0.00
** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is Stannemattawa@gmail.com ** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert électronique est Stannemattawa@gmail.com	

Thank you for your generosity and sacrifice. Please consider remembering your parish with a legacy in your estate!

Merci pour votre générosité et votre sacrifice. Pensez à commémorer votre paroisse en faisant un don à votre succession !



**Catch the Ace is Back.....
get your tickets.....**





Attention: There will be a Candlelight Rosary Prayers Devotions @ Ste Anne Cemetery on November 1 at 6pm... All Saints Day! Please attend...

Attention : Une prière du rosaire aux chandelles aura lieu au cimetière Sainte-Anne le 1er novembre à 18 h... Jour des Toussaint! Merci d'y assister...



The Rosary will be said before mass for the month of October

Le Rosaire sera dit avant la messe pour le mois d'octobre



LAST SUNDAY OF OCTOBER ... COME SPEND TIME WITH THE LORD

Please join us after mass for the month of October for One Hour of Adoration
Rejoignez-nous après la messe durant le mois d'octobre pour une heure d'adoration.

Pope's intention for the month of November

† For the prevention of suicide – Let us pray that those who are tempted to commit suicide might find the support, care and love they need in their community, and be open to the beauty of life.

Intention de prière du Saint-Père for the mois de novembre

† Prions pour que les personnes tentées par le suicide trouvent dans leur communauté le soutien, l'attention et l'amour dont elles ont besoin, et s'ouvrent à la beauté de la vie.



Note by Father Cyril Note du Père Cyril



Dear Brothers and Sisters:

Today's gospel talks about two men who went up to the temple to pray, one a Pharisee and the other a tax collector. The Pharisee in the actual sense wasn't praying; he only praised himself. He was full of himself, and he left the temple not justified. The tax collector went away justified because he did not judge others. He judged himself. To these, one may ask; "how best do we reach out to God?" We know that prayer is communication and discussion with God, pouring out our hearts and minds to him. So, all that God wants from us when we communicate with Him, anytime and anywhere, is to always do it with a humble and contrite heart just like the tax collector in today's gospel. Remember, God will never despise a humble and contrite heart. A blessed week to all.

Chère frères et sœurs:

L'Évangile d'aujourd'hui parle de deux hommes qui sont allés au temple pour prier, l'un était pharisien et l'autre collecteur d'impôts. Le pharisien, au sens propre, ne priait pas, il ne faisait que se louer lui-même. Il était imbu de lui-même et il a quitté le temple sans être justifié. Le collecteur d'impôts est reparti justifié parce qu'il ne jugeait pas les autres. Il se jugeait lui-même. À cela, on peut se demander : « Comment peut-on mieux nous tourner vers Dieu ? » Nous savons que la prière est une communication et une discussion avec Dieu, où nous lui ouvrons notre cœur et notre esprit. Ainsi, tout ce que Dieu attend de nous lorsque nous communiquons avec lui, à tout moment et en tout lieu, c'est de toujours le faire avec un cœur humble et contrit, tout comme le collecteur d'impôts dans l'évangile d'aujourd'hui. N'oubliez pas que Dieu ne méprisera jamais un cœur humble et contrit. Bonne semaine à tous.

✠ Pembroke Diocese online prayer meeting by Zoom Every Monday @ 7:30pm to 8:30pm

Are you searching to deepen your prayer life, for opportunities to discuss your faith with others, faith community and fellowship ... then please join us as we alternate weekly between doing the rosary and exploring different faith videos.

Zoom meeting is hosted by the Pembroke diocese. Meeting ID: 814 1171 6854

If you require assistance with Zoom access or additional info, please contact Viviane.shank@outlook.com

✠ Réunion de prière en ligne du diocèse de Pembroke sur Zoom... Tous les lundis de 19h30 à 20h30

Vous cherchez à approfondir votre vie de prière, à discuter de votre foi avec d'autres personnes, votre communauté et la communauté religieuse ? Rejoignez-nous pour une alternance hebdomadaire entre récitation du chapelet et exploration de vidéos sur la foi.

Cette réunion Zoom est organisée par le diocèse de Pembroke. ID de la réunion : 814 1171 6854

Pour toute assistance concernant l'accès à Zoom ou pour obtenir des informations complémentaires, veuillez contacter Viviane.shank@outlook.com

